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第1958回（本年度　第46回）例会　平成25年6月19日　－晴れ－

●司　会　　清水　宏明ＳＡＡ

●点　鐘　　横山　俊夫会長

●斉　唱　　奉仕の理想

　　　　　　　　　　ソングリーダー　須山　文夫会員

　　　　　　　エレクトーン生演奏　陽子サマービル様

ゲストのご紹介　　　　　　　　　　　横山　俊夫会長

米山奨学生　白　玉香（ハク　ギョクコウ）さん　奨学金　授与

次年度　地区新世代奉仕委員長　神奈川RC　野口　隆史様

ご挨拶

 本日は次年度地区の新世代奉仕事業の一環であります

ＲＹＬＡを川崎大師ＲＣさんにホストをしていただくこ

とに決定を致しましたのでお礼に参りました。次年度は

また新たな切り口で第30回となるＲＹＬＡになりますの

で、地区としても最大限素晴らしい事業に出来る様に、

是非大師ＲＣの皆様にお力添えいただきたいと思います。

特に鈴木会長には多大なご負担をかけることがあろうか

と思いますけれど、ぜひとも寛大なお心でご容赦いただ

きたいと思いますのでよろしくお願いします。

次年度地区ＲＹＬＡ委員長　横浜港南RC　嘉山　照人様

ご挨拶

 この会場も何回か来ているのですが新しくなって初め

てです。情報委員長の時に大師さんから毎週週報を送っ

て頂き、当クラブの例会でご披露させていただき助かり

ました。メークアップに来る回数としては私としては多

いクラブです。今年度たまたま地区のＲＹＬＡ委員長を

須山さんにやって頂き、私は滑り込みのＲＹＬＡ委員だ

ったものですから、ＲＹＬＡを経験させて頂きましたら

癖になっちゃいました。というのはこの年になって、自

分は先が見えているというのが分かりますし、これから

は若い人を育てなければいけないという事に気が付き、

新世代をいかに育成しなければいけないかというのは

我々の責務だと思いましたので、新世代のＲＹＬＡ・研

修を青少年に研修させて将来を背負っていただくという

ようなことで頑張りたいという気持ちになりました。次

年度もこちらの方でホストクラブとしてやって頂けるこ

とになりましたので、これからもちょくちょく顔を出す

かと思います。今ＲＹＬＡの計画を練っております。で

きましたら最初に大師さんの方に報告に来たいと思いま

すので期待しておいてください。次年度ご協力、宜しく

お願いします。

来訪ロータリアンのご紹介　　　　岩井　茂次副会長

川崎ＲＣ　田辺　真一郎様
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会長報告　　　　　　　　　　　　　　横山　俊夫会長

・「奉仕の理想」演奏者、増田直前会長のお嬢さん　サ

　マービル陽子さん１年間有難うございました。

・先週の移動例会に際しては、多くの方にご参加いただ

　き有難うございました。

・青少年交換留学生が8月13日に来日予定です。

　アメリカ　イリノイ州からメリーアンワードさん

　（女性）。当クラブが世話クラブとしてお迎えするこ

　とが決定しました。県立横浜国際高等学校に入学しま

　す。

　ホストファミリーは、牛山会員。

　カウンセラーは、増田直前会長。

・第４３回ローターアクト地区協議会

　川崎大師ＲＡＣ（当クラブ提唱）

　増強賞　受賞（３名スタート→１１名）

・第一グループ表敬訪問（昨年７月よりスタート）

　横山会長・矢野幹事・岩井副会長（会長・幹事会

　等々）今年度、横山会長・矢野幹事で１年間の御礼と

　４０周年無事に終えたご挨拶廻りをしました。

・6月13日に布野会員のお見舞いをしました。（会長・

　竹中会員）とても元気になっていました。

幹事報告　　　　　　　　　　　　　矢野　清久幹事

・第一グループ例会案内を回覧します。

・理事及び小委員長は6月27日迄に活動報告書を提出し

　てください。（事務局まで）

メークアップ

　野澤会員、林会員、竹田会員

メークアップ

　竹田会員、澤口会員

５月出席順位

　150％　清水会員、矢野会員、牛山会員

　125％　横山会長、岩井会員、鈴木（昇）会員

５月ホームクラブ１００％

　船山会員、宮山会員、横山会長、石渡（利）会員、

　清水会員、矢野会員、岩井会員、鈴木（昇）会員、

　牛山会員、前田会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）

　　　　　　　　　　　　　　　　　小林　勇次副会長

神奈川RC(2013-14年度第2590地区新世代奉仕委員長)

野口　隆史様

本日は次年度ライラスポンサークラブ受諾のお礼に参り

ました。有難うございます。

横浜港南ＲＣ　嘉山　照人様

本日は、次年度ＲＹＬＡの件でお伺いいたしました。宜

しくお願い致します。

川崎ＲＣ　田辺　真一郎様

お世話になります。

布川　二三夫会員

移動例会では、鈴木幹久さんには大変お世話になりまし

た。

宮山光男会員

横山会長、矢野幹事、岩井副会長、小林副会長、理事役

員の皆様、ご苦労様でした。

水口　衛会員

妻の誕生日にきれいなお花を有難うございました。

須山　文夫会員

野口次年度新世代奉仕委員長、嘉山次年度ＲＹＬＡ委員

長ようこそお越し下さいました。本年度色々ＲＹＬＡ協

力有難うございました。

横山　俊夫会長

理事の皆様、本日は宜しくお願いします。

矢野　清久幹事

１．一泊移動例会に参加の皆様、お疲れ様でした。

２.渡辺さん宜しくお願い致します。

岩井　茂次副会長

横山丸、いよいよ港が見えて来ました。一年間有難うご

ざいました。

小林　勇次副会長

・先週の移動例会ご参加の皆様有難うございました。

・野口様、嘉山様ようこそ川崎大師ＲＣへお越し下さい

ました。

事務局　竹下美代子様

先週の一泊移動例会では大変お世話になり有難うござい

ました。心から感謝いたします。

出席報告　　　　　　　　　　　　　　石渡　勝朗会員
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本日のニコニコのテーマ　

本日は、副会長・理事退任挨拶です。１年間お世話にな

りました。

　増田　昌美会員、坂東　保則会員、牛山　裕子会員、

　船山　昭三会員、鈴木　幹久会員、嶋崎　嘉夫会員、

　竹中　裕彦会員、中村　眞治会員、遠藤　悦弘会員、

　寺尾　　巌会員、中村　　孝会員、鈴木　昇二会員、

　竹内　祥晴会員，竹田　正和会員

副会長・理事退任挨拶

　　　　　　　　　　　　　　　　　岩井　茂次副会長

　今年度次週をもちまして無事最終回を迎えることにな

りますが、およそ一年半前新年度を迎えるに当たり次年

度理事会という形でスタートしました。今までクラブの

中で若手の多くの方の理事が今年度執行部を固めたこと

により、多々不安なことも感じながら、毎年毎年クラブ

は進んでいく、流れていくという中で横山年度がスター

トした様に皆で力を合わせてやっていこうという事で話

をしてスタートしたように記憶しております。その中で

特に今年度はクラブにとって大きな年度、４０周年を迎

えますので様々な企画をさせていただいておりました。

周年実行委員会を含めて２月の創立記念例会の時は多く

の方々が一丸となって、計画をして実行して大きなイベ

ントになったのが記憶に深く残っております。

　また私の方はクラブ管理委員会で小林副会長と共に、

担当を分担しながらも垣根を設けることなくお互いが副

会長職として会長、幹事、三役の一括としてサポートを

フルにしていこうという考えで1年間やって参りました。

クラブの運営に関して滞りなく皆さんと共に笑顔で一年

間送ることを目標にやって参りました。１年間振りかえ

ると最初は長いなあと思ったものが終わってみればあっ

という間の時間ございます。その中で準備をして来て毎

年のことであるかもしれませんが、思い描いたこと、実

際できたこと・できなかったことなど様々なものがある

と思います。クラブにつきましては今年で終わることな

く４０周年を迎えさらに来年以降もずっと続いていきま

す。今回の執行部皆と共に将来に繋げていければいいの

かなと思います。皆さんに置かれましては、特にここ数

年の入会の方ですと「ああそうだったのか」思われる部

分かと思います。

　私１０年前にクラブに入会しまして、当時１０１人を

目標にしてクラブは増強して参りました。私は９５、６

番目の番号だったと記憶しております。それから１００

人を超えて２年目３年目と小委員長を色々経験させてい

ただきました。いよいよこの年度を迎えて５０数名、最

近の流れで小委員長、執行部の役職にかかわる方の出席

するメンバー実質４０人位の中で、さまざまなことを重

ねてやらなければいけないような流れもあります。私自

身５０数名という初めて経験する形になりました。この

ようなことは今後も続いていくのかなあと、その中でク

ラブを活性化してより従来よりも悪くなることはなく、

良くしていくという目標に向かってクラブを運営してい

くことを念頭において参りました。

　皆様におかれましても毎年毎年クラブは進んでまいり

ますので今年度を振り返って、一つでもよかったな、楽

しかったなと思って頂けることがあればそれが一番幸い

なことかと思います。私自身も従来からの活動に加えて

今年度以降もこれが続いていくものと思って、皆さんと

共に今後も健康で、笑顔でクラブの活動を続けていける

様にありたいと思っております。

　今年度は皆さんのご協力をもちましてあと来週で終わ

りになりますけれど、皆さんのご協力に対しまして感謝

の言葉を申し上げたいと思います。今年度一年お世話に

なりました。どうも有り難うございます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　小林　勇次副会長

　私、2006年７月５に入会しまして、はや７年経とうと

していますが、今回創立４０周年という大切な節目の年

に副会長という大役を仰せつかり、「飛躍の大師、健康

で明るく」という会長のスローガンにのっとり１年間邁

進して参りました。自分なりに一生懸命やってきたつも

りですが、皆様にどう映ったかはちょっと分かりません

が自分なりに頑張ってやってきたと思います。先程岩井

副会長がおっしゃった通り、クラブ管理委員会は９つあ

り二人で一生懸命相談しながらやって参りました。私は

５つの委員会を担当しました。

　出席委員会の石渡勝朗委員長には、年度初めにどのよ

うにしていこうか相談をした時に、石渡会員は２回目の

出席委員長だったのでどのようにしたらいいかというノ

ウハウを持っていました。ソフトで行くのか、ハードで

行くのか、あまりハードにするといいことがないという

事で今年度はソフトにいったのではないかと思います。

それが出席率にどうつながったかは別問題になったのか

2012-13年度 国際ロータリー第2590地区奉仕を通じて平和をPeace Through Service



持っていただきたいと思います。新世代は決して終わる

委員会ではありませんので、来年も委員長は変わります

が引き続きご支援の程、今年度たくさんのご協力いただ

きまして有難うございました。退任の挨拶とさせていた

だきます。

　社会奉仕委員会　沼田　直輝理事（代読　矢野幹事）

　１年間社会奉仕理事という大役を任せられ、分からな

いなりにも何かと行事をこなし、少しだけロータリーク

ラブというものが分かったような気がいたします。桜基

金、桜の木保全活動、多摩川土手清掃、献血活動、ゆず

りは園支援、田島養護学校支援等を行い改めて川崎大師

ＲＣの諸先輩方に築いて頂いた地域社会に対する奉仕活

動の大切に気付かされました。行事の中でもふれあい移

動動物園は、園児・幼稚園の先生・父兄の方々の楽しそ

うな笑顔が直接見られて活動の中でも一番の思い出にな

ります。中村眞治パスト会長、水口会員、石渡利治会員

に各委員長をお願いし、またクラブの会員の皆様のご協

力のお蔭で奉仕活動について何も分からない社会奉仕委

員長が何事もなかったように務められました。１年間会

員の皆様、特に会長・幹事は私が変なことをするのでは

ないかとハラハラドキドキだったとは思いますが何かと

１年間過ぎました。温かく見守って頂き有難うございま

した。

　　　　　　　　　　　　　会場監督　清水　宏明ＳＡ

　２度目のＳＡを務めさせていただきました。年度初め

にも何で２度目のＳＡなのかとお話をした時に、４０周

年の記念例会があるからしっかりしゃべれという事で仰

せつかったのかなとお話ししましたが、私自身は２９年

目に入会していますので３０周年も経験していて、３３

年目のＳＡで記念で１回、それもＳＡをしていたので、

比較的記念例会になじみが深いのかなというところでの

ご指名だったのかなと思っております。

も知れませんが。

　会員増強は鈴木幹久委員長に託し、今年度職業分類表

を新たに作り、その分類表を基に大変毎月時間の許す限

り一回は委員会を開いて頂きました。今までと違った角

度から色々な戦力を立てて頂き、増強人数としては２人

という事でしたが、鈴木委員長がやって頂いた戦力は次

年度に役立つと思っています。

　会員選考委員会の遠藤委員長ですが私が推薦した中村

会員をよく選考して頂いたなと感謝しております。

　職業分類は増田パスト会長です。有難うございました。

　ロータリー情報渡辺パスト会長、２回ファイヤーサイ

ドを開いて頂き、皆様のご意見を聞く事が出来てよかっ

たなと思います。

ニコニコに関しては、皆様のご協力により多額の金額を

預かることができ本当に感謝しております。１年間有難

うございました。

　　　　　　　　新世代奉仕委員長　　須山　文夫理事

　今年度ローターアクトが増強賞をいただき、年初３人

が１１人になりました。これはまだスタートであり、増

えていくのと持続していくのがこれからのローターアク

トだと思っています。地区ではＲＹＬＡ委員長を仰せつ

かり、皆様には申し訳なかったのですが新世代奉仕委員

長の職をおろそかにしていたのではないか、殆ど牛山さ

んにローターアクトをお任せしてしまったというのが本

当の所です。増強したのも牛山さんのお蔭なのかなと思

っております。有難うございました。

　今年度新世代奉仕委員会、インターアクトが終結して

しまいましたのでローターアクトだけですが今後次年度

ＲＹＬＡもクラブで受ける形になってきました。いろい

ろな形で新世代というものに皆様に関わって頂きたいと

思っております。

　次年度嶋崎会員のご子息が台湾に行く予定をしており

ます。受入の方もしますので、そういったところで青少

年交換も新世代奉仕委員会の一環です。
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ただき、会長幹事会は会長と岩井副会長と私３人でやれ

てよかったなと思っています。

　僕は見た目の通り気が小さくて人見知りなものでクラ

ブの皆様に迷惑をかけたことも多々あるのではないのか

なといつも思ってやっておりました。幹事をやって見え

ない者が見えてきたものもたくさんありました。たとえ

ば会長幹事会一つをとっても、今迄知り合えなかった人

と知り合うようになりいろいろな話をさせてもらうよう

になって、多分クラブの例会のやり方を見ながらも大師

にいい所悪い所がみえたり、本当に貴重な経験をさせて

頂いたことを感謝申し上げたいと思います。１年間うま

くやれたのは、先程岩井副会長の話にもございました各

理事さんが本当に頑張ってくれたお蔭だと思っておりま

す。

　今代読させていただきました社会奉仕委員長は、まだ

入って数年ですが本当によくこなしてくれたなと思いま

す。今年初めってやった多摩川の干潟の清掃、うまくや

っていただきました。そしてふれあい動物園も本当に大

成功に終わったと思います。幼稚園の協力、保護者の協

力というものが打ち合わせをしなかったらあんなにうま

くいかなかったろう思うくらいうまくできたと思います。

　また親睦委員長の飯塚親睦委員長も段取り良くやって

頂き、皆様にご迷惑をかけることなくいろいろな親睦活

動が出来たのではないのかなと思います。皆さんの力で

この１年間横山会長を支えられたのかなと思っておりま

す。又こういう勉強をさせてくれる機会を作って頂いた

会員の皆様にお礼を申し上げて、１年間のご挨拶とさせ

ていただきます。どうも有り難うございました。

卓話御礼　　　　　　　　　　　　　　横山　俊夫会長

　それぞれ皆さんの思いがあって、もっと本音の部分が
沢山あるのでしょうけれど皆さん非常にお利口ですので
いいとこをうまくまとめていますけれど、本当に皆さん
よく頑張って頂いたと思います。
　大師は今年４０周年を迎えました。４１年目の新たな
スタートという事で鈴木昇二会長エレクト、清水幹事予
定者は中心に理事のメンバーが一歩一歩進もうとしてお
りますので来週の例会が最終です。私、今原稿４枚作っ
ておりますが、今日幹事にやってもらったのは、もし幹
事が長い話をされると私の持ち時間が減るので、その想
いを３０分で語れと言っても語れないです。語れないで
すけれどその想いを何とか限られた時間な中で次週話さ
せて頂きます。そして最後の例会をきちんとしめたいと
思います。今日はどうも有難うございました。

　お役を受けたからには何かしら一つ形を残してと毎年

思っているのですが、皆さんがお手元で飲まれているコ

ーヒーは、私がＳＡの時に皆さんに飲んでいただけるよ

うにしようと初めて導入して、その後継続されていてう

れしいなと思ったり、７年ぶりにＳＡをした時に私がそ

の当時作ったマニュアルがその間ずっと使われていたり

と形に残せたのかなと思ってはいました。

　今年何が出来たかというと特別何も残す事が出来ず、

ただただ４０周年の例会を格調高く務める事が出来たか

なという風に、それだけが残ってよかったと思います。

それを記録する記念誌担当の委員長も仰せつかっており

ますので、自分のＳＡ部分がよりよく見える様に記念誌

を作っていきたいと思っております。別件ですが記念誌

の方は準備が中々うまく進まないところもあり年度内の

発行は難しいかもしれませんが、できるだけ早くお手元

に届けるようにしたいと思います。今期は途中退席の方

も非常に少なく、例会の雰囲気も良く進められたと思い

ますので、これも私の努力でなく皆様方の努力の結果で

ございますので３度目のＳＡのお声がかかるのをお待ち

してお礼の挨拶とさせていただきます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　矢野　清久幹事

　１年間みなさん有難うございました。僕もワンハンド

レットを言っている時に入会をしました。９２番目位の

会員でした。それから何年経ったのですかね。その間に

会長経験者、幹事経験者が辞めていく中、よくぞ踏ん張

ってここまで来たなと自分でも感心をしております。い

ろいろと委員長を歴任して１年半前に横山会長から幹事

と言われた時に非常に戸惑ってことを覚えております。

なぜ戸惑ったかというと火・木・金・土曜日の夜は剣道

をやっており、こんなにたくさん剣道をやっていて幹事

なんか務まるのかなと思いました。それで岩井副会長と

話をして会長幹事会をどうしようと、今やっている剣道

クラブの指導者が一人でやっている状態でしたので、夜

クラブにいないと剣道のクラブが成り立たないという事、

その時は変わってやるよと副会長に気持ち良く言ってい

秦　琢二／竹内　祥晴／小泉　知寛
クラブ
会　報
委員会

会長・副会長・幹事就任挨拶

日時：平成２５年７月３日(水)は通常例会です。
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5月度　出席報告

寺　尾　　　巌
布　川　二三夫
久　保　栄　弘
長　島　　　亨
船　山　昭　三
島　岡　栄　基
遠　藤　悦　弘
鈴　木　幹　久
宮　山　光　男
野　沢　隆　幸
林　　　　　鶴
安　藤　賢　一
小　泉　敏　和
荒　金　眞　弘
嶋　崎　嘉　夫
炭　谷   博　功
中　村   眞　治
細　谷　重　徳
竹　中　裕　彦
須　藤　　　宏
久　保　博　和
増　田　昌　美
倉　成　保　巳
大　藪　善　一
竹　田　正　和
横　山　俊　夫
石　渡　利　治
石　川　　　庸
渡　辺　冨士夫
布　野　真　治
清　水　宏　明
白　石　浩　司
岡　　　真　治
矢　野　清　久
岩　井　茂　次
鈴　木　昇　二
伊　藤　佳　子
武　者　惠　吾
石　渡　勝　朗
水　口　　　衛
須　山　文　夫
川　又　竜志郎
秦　　　琢　二
小　林　勇　次
牛　山　裕　子
坂　東　保　則
須　釜　賢　治

船 木 幸 雄
飯 塚 元 明
御手洗　征　郎
谷 澤 幹 男
沼 田 直 輝
竹 内 祥 晴
澤　口　みよ子
中 村 　 孝
前 田 良 憲
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